
12月14日、池袋・ハタボウ
リングセンターにおいて、年
末恒例の『ボーリング大会＆
忘年会』が行われました。当
中野法人会からは、矢島部会
長始め11名が参加しました。
ボーリングの結果はともか

く、終了後の表彰式並びに忘年会は、和気藹々盛
会裏に終了しました。

12月21日、中野の「はいから亭」において、忘
年会が行われました。急な連絡のため、参加者は
10名でしたが、終始アットホームな雰囲気の中、
外の寒さも忘れる位のひとときを過ごしました。

１月19日、ウェ
ストフィフテイー
サードにおいて、
恒例の『新年初顔
合せ会』が開催さ
れました。何と部
会員の７割近くの方が参加！
矢島部会長が新年の抱負を…。乾杯の発声は、
ＯＢの高野常任理事。会場狭しと、笑顔満開の会
話が…。当日は、未入会の方も参加されましたが、
勿論、終了後は入会の約束をして頂きました。
「今年は、何か良い事がたくさん起こりそうな…」
そんな素晴らしい新年初顔合せ会でした。
締めは、松原初代部会長が声高らかに…。
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―― 部会員増強に皆様のご協力をお願い致します。――

高野常任理事矢島部会長

アットホームな中で… 松原初代部会長が高らかに…
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《青年部会》

◆『年忘れ懇親の夕べ』◆
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◆活発な活動を展開◆ （記　副部会長　柴野直樹）

いよー！青年部会の華！

新年号の会報に同封させて頂き、『e-Taxについて』のアンケートにご協力頂きました。結果を報
告させて頂きます。

１．電子申告・納税等開始届出書を提出して
いますか。
イ．提出している（１割）
ロ．提出していない（９割）

２．ロと回答された方へ
ハ．利用予定（１割）
ニ．検討中（3.5割）
ホ．現在のところ予定はない（３割）
ヘ．未検討だが状況によっては判断した
い（2.5割）

３．利用・検討にあたり、ご不明な点があれ
ばご記入してください。
・電子申告の使用方法が不備である。

・区民税はパソコンで行っているが、同
じようにできますか？
・費用はどの程度かかりますか？

４．電子申告・納税システムについてご意
見・ご要望があれば、ご記入してください。
・従来の方法で、特に不都合はない。
・納税システムの使用が知りたい。
・大きな利便性はあまり感じられず、何
らかのインセンティブを検討すべきだ
と思う。
・税理士との協調が必要だと思う。

＊ご協力頂いた皆様、大変に有難うございました。


